



Andrés Huard.

Catedrático de Economía en la Universidad Rafael Landívar. Becario de la Fundación Konrad Adenauer en el programa de visitantes extranjeros en la Alemania para conocer la institucionalidad de la Economía Social de Mercado. Es conferencista y docente habitual de la Fundación Konrad Adenauer y del Instituto Centroamericano de Estudios Políticos. Elaboró un manual sobre Economía Social de Mercado dirigido a formadores. Ha sido consultor para el programa INDES del BID, UNESCO y el Instituto Centroamericano de Derechos Humanos. Además, fue investigador en el Instituto de Investigaciones Económicas y Sociales de la Universidad Rafael Landívar. Cuenta con una licenciatura en Economía y una maestría en Mercadeo Global por la Universidad Rafael Landívar y realizó estudios de postgrado en Economía en las universidades de Namur y Lovaina, en Bélgica.